

# UNA NUEVA PRUEBA ATOMICA HAN LLEVADO A CABO AYER EN EL DESIERTO DE NEVADA

LAS VEGAS, 25 (INS)— La comisión de energía atómica expidió el siguiente comunicado en relación con la prueba realizada hoy en los campos de ensayo del desierto de Nevada: 'La explosión fué producida desde una torre de noventa metros de altura. Un avión A-2 de propulsión convencional dirigido por control remoto penetró la capa terminal a una altura de un kilómetro y medio, perdiendo el control y estrellándose, ligeramente hacia el noroeste del lugar de la explosión al lado opuesto de los reductos ocupados por observadores en la zona del fuego. Participaron 52 aviones inclusive seis B-47 y 6 -51 1-6. Legisladores presenciaron la prueba desde el punto de control.

Una fuerte commoción sacudió al punto de control rompiendo varios globos eléctricos

y cristales de ventanas. La nube en forma de hongo formó una serie de anillos al elevarse rápidamente hasta una altura calculada en doce mil metros. No se produjeron bajas entre los 2.400 soldados y 250 observadores militares protegidos en reductos de 1200 metros de la tierra "O". Ocho oficiales observadores voluntarios ocupaban posiciones más avanzadas a las de las tropas. La prueba de hoy fué la séptima en la serie primavera de 1953. Solo faltan dos explosiones nucleares más antes de efectuarse el primer disparo de la historia con un proyectil de artillería atómica. Este histórico ensayo está señalado para el 21 de Mayo. Las pruebas octava y novena están fijadas para el dos y siete de Mayo respectivamente.